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〇令和６年度　町長とパパ・ママ子育て座談会（茶内会場）で出された意見 
 　Q　参加者からの意見・提言 

　A　浜中町からの回答・見解
 Q1 学校のように、保育所も将来期には統廃合となりますか。また、そうなった場合に保

育所が終わった後や放課後の子どもの居場所を充実してほしいです。

 A1 （町長）今ある保育所は、現段階では統廃合せず残したいと思っています。放課後の

子どもの居場所については、”児童館が欲しい”というニーズもありますが、

今ある施設を活用して”子どもが集まれる場所”を充実させたいと思います。

 Q2 少年団等の活動に対応したバスの運用はできないでしょうか。

 A2 （教育長）中学校では部活動の地域移行というのがあって、学校教育は少人数ですが、

部活動は沢山の人数で活動できるよう検討しています。その中でスクール

バス等を利用して霧多布、茶内に集まれるような仕組みを作っていきたい

と思います。

 Q3 ３歳未満の子どもが診療所にかかりたくても、電話で断られてしまいます。予防接種

もタイミングによっては受けれなかったりと、診療所でも３歳未満の子どもが受診で

きるようになってほしいです。

 A3 （町長）３歳未満の子どもの診療については、専門医がいる病院を受診するようお願

いしています。電話で診療をお断わりをする際には、医師の判断を仰いでか

らお断りするよう対応しています。

 Q4 霧多布高校は年々生徒の数も少なくなってきていると思いますが、全国から生徒を募

集する等の対策はあるのでしょうか。

 A4 （教育長）霧多布高校は今年から「地域みらい留学」というのを実施しています。こ

れは全国から生徒を募集するというものです。東京、大阪での合同説明会

で霧多布高校の魅力を発信して、なんとか生徒数を増やしていきたいと思

います。

 Q5 コミュニケーションが取れるような、集まれる場所がないと思います。子どもだけじ

ゃなく、高齢者も交えたコミュニケーションの場がほしいです。

 A5 （町長）文化センターが７月にリニューアルしていて、いい環境に整ったと思います。

図書室の一角に勉強できるスペースもあります。ただし、場所が霧多布地区

なので、それ以外の茶内、浜中地区等からも利用しやすいように、例えば放

課後に学校から文化センターまで誰もが利用できる送迎バスを出す等、検討

していきたいと思います。

 Q6 子どもが進学をして、町外から出たとしても”浜中町に帰ってきたくなるような、目

指したいと思える仕事”が欲しいと思います。酪農や漁業などずっとその環境で育っ

てる人たちは多いと思いますが、そこから一歩先に進んだ仕事ができるよう、企業等

があるといいなと思います。

 A6 （町長）浜中町は一次産業の町として、農漁業で発展してきた町です。しかし、別の

職種で働きたいとなった場合その職種が少なく、町外に職を求めるケースも

あると思います。 
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 今、企業誘致等も含め、色々な事に挑戦したいと思っています。 
子ども達が１回外に出ても、帰ってきたくなるようまちづくりを進めていき

たいと思います。

 Q7 今回の座談会は、皆さんから素晴らしい意見も出ていてとてもいい会だと思います。

なので、参加しやすい時間の調査等を行って、沢山の人が参加できるようにしてほし

いです。

 A7 （町長）今後、毎年１回程度開催していきたいと思います。開催の際にはご指摘のと

おり、事前に参加しやすい時間の調査を行って、より沢山の人が参加できる

よう調整します。

 Q8 出生のお祝いとして”木のおもちゃ”をいただきました。とてもありがたかったので

すが、２人目も全く同じ”木のおもちゃ”をいただきました。できれば種類を選択で

きたりしてほしいです。

 A8 （当日回答できませんでしたが、農林課林務係に確認しました） 
R７年度から、”木のおもちゃ”以外の木製品も新たに制作し、種類を増やして選択肢
の幅を広げる方向で調整しております。

 Q9 未満児の子どもを入所させている状態で下の子が生まれた場合に、働いていないので

上の子が保育所を退所しなくてはいけなくなりました。上の子を支援センターに連れ

て行きたいのに、下の子が 3ヶ月になるまで支援センターにも連れて行けないとな
り、大変でした。保育所の入退所や支援センターに連れて行ける要件はもう少し優し

くなりませんか。

 A9 （町長）子どもが生まれたばかりの家庭での保育所の入退所や、支援センターに連れ

て行ける要件については、精査します。 
（後日保育所と協議しました） 
・出産後の保育所の継続利用について、今後は”育児休業中”を”保育を必要とす 
　　る理由”として、育児休業期間中に保育所を利用しているお子さんが継続利用で

きるようにします。 
・子育て支援センターに連れて行ける要件について、生後 3ヶ月未満のお子さんは 
保護者の方に「自分のお子さんは、ほかのお母さんに任せるのではなく自分 
で見守りをすること」を約束してもらい、利用しています。状況に合わせ 
てご案内しますので、子育て支援センターにご相談ください。

 Q10 漢検は町内で実施していると思うが、英検も町内で実施できるようになったらいいな

と思います。

 A10 （教育長）検討いたします。

 その他

意見

・産後ケアが無料になって嬉しかったです。産後ケアを知らない人も居たので、たく

さん周りに教えました。ありがとうございました。 
・役場の方々に話しを聞いてもらって、他の参加者ともお話できるこのような機会を

作っていただきありがとうございます。次はもっと参加者が増えたらいいなと思いま

すので、是非色々な形で開催してほしいです。


